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教育委員会 11 月定例会会議録 

 

平成 25 年 11 月 22 日（金） 

11：00～12：00 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 児珠孝童 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 鈴木良子 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    安藤昭郎 

教育文化課長 橋間友則 

主 幹    堀 俊一 

主 査    佐藤 修 

課長補佐   佐藤敏行（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

３番 堀 浩一委員を指名した。 

 

３．前回会議録の確認 

委員長の指示で 11 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項  報告 

（２）当面の日程  報告 

 

委員長 11 月 1 日の実施計画についての町長ヒヤリングとは。 

橋間課長 第 5 次総合発展計画に基づき毎年策定している、3 か年の実施計画についてのヒヤ

リングです。 

教育長 11 月 12 日に開催された学習指導力向上研修会において、全国学力調査の結果を踏ま

え、どのように進めていくのか。 

堀主幹 村山教育事務所の指導主事を講師にお迎えし、進め方等について指導を受けたところ

であります。なお、今回の研修は、教育研究所の事業の一環として実施いたしました。 
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５．報告事項 

 佐藤補佐 １．朝日町ＰＴＡ連合会からの要望書について 報告 

 教育長 保護者の負担軽減についてどのように考えているか。 

 教育文化課長 各種上部大会への参加経費について、基準に基づき全額町負担として対応すべ

く考えている。 

 委員長 子どもたちの安全面にかかわるものが大半であり、担当課においても強力に要望して

いただくよう配慮願いただきたい。 

 ４番委員 中学校のグランド側から前田沢に下ってくるところの防犯灯が暗い。明るいものに

換えてもらえたらと思っている。 

 ３番委員 継続の要望が多いが、期限や計画がある程度決まっているものについては、はっき

りとその旨を書いた方がいいのでないか。 

 ２番委員 外灯の増設については、総務課への要望だけでなく区の方へ要望するという方法も

考えてみてはどうか。 

 佐藤主査 ２．第 60 回西村山地区駅伝競走大会（11 月 10 日開催）結果について 報告 

 佐藤補佐 ３．小中学校各種大会、コンクールの入賞、入選結果について 報告 

 佐藤主査 ４．「朝日町図書館まつり 2013」の開催について 報告 

      ５．第 34 回女性まつりの開催について 報告 

 

６．協議事項 

（１）12 月定例会を 12 月 19 日（木）午前 10 時から創遊館で開催することを確認した。 

 

７．その他 

特になし 

 

以上、協議し、12 時に 11 月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 藤 敏 行  


